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На заседании исполнительного комитета г. Горловка были рассмотрены собственные
поступления бюджетных  учреждений в городской бюджет за первое полугодие 2010
года. Сумма поступлений составила более 7 млн. грн, из которых практически 2 млн -
благотворительные взносы и подарки.      
  Собственные поступления составляют платные услуги, предусмотренные Законом
Украины. Это и услуги архива горсовета, и изготовление протезов и коронок в
госстоматологиях, и аренда помещений в коммунальных предприятиях, и платное
написание сценариев, экскурсии, разработанные учреждениями культуры, плата за
питание детей, медосмотры и многое другое.

По словам начальника финуправления горсовета Любови Прилуцкой, наибольший
удельный вес по собственным поступлениям имеют учреждения образования - 48,5%,
учреждения здравоохранения - 32,8%. По аппарату управления поступления - 8,5%
удельного веса, по заведениям культуры - 4,4%, по учреждениям социальной защиты
населения - 1,6%, по заведениям физкультуры и спорта - 3,5%, по управлению
жилищно-коммунального хозяйства - 0,2%.  
  Так, в государственных учреждениях на сегодняшний день арендуют помещения 197
организаций, многие из которых серьезно задолжали Горловке. Общий долг составил 57
тыс. грн. По каждому неплательщику члены исполкома спросили начальников отделов
лично, ведь сегодня, по словам первого заместителя городского головы Михаила
Попова, "ведется борьба за каждую копейку, поступающую в бюджет".   
  И если удельный вес местных налогов и сборов в бюджете составляет около 2%, то
собственные поступления занимают в бюджете более 5%. И несерьезное отношение к
изъятию долгов - это недоимка в бюджет, за которую можно ответить и по Закону.   
  Городской голова Иван Сахарчук также напомнил всем управленцам о том, что в 2011
году вступает в силу Закон о коррупции, а потому те благотворительные 2 млн,
полученные денежными пожертвованиями и материальными ценностями, могут
"потянуть на дно". Мэр попросил задуматься над тем, как быть дальше с подобными
благотворителями.   
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